



## Colombia presentó a la Unión Europea su nueva política de drogas 'Sembrando vida, desterramos el narcotráfico'

Bruselas, Bélgica, 29 de septiembre de 2023.

El Gobierno colombiano presentó este viernes a la Unión Europea su nueva política de drogas 'Sembrando vida, desterramos el narcotráfico', que prioriza la salud pública, la garantía de los derechos humanos y las libertades de las personas.

El ministro de Defensa, Iván Velásquez Gómez, y la Viceministra de Asuntos Multilaterales, Elizabeth Taylor Jay, explicaron ese nuevo enfoque en el Segundo Diálogo Colombia-UE, que se realizó en Bruselas.

El ministro de Defensa declaró que "la acción tiene que estar dirigida fundamentalmente contra los dueños del negocio".

"Debemos entender que los campesinos pobres, cultivadores de coca, son víctimas del accionar delictivo de los dueños del negocio, que apenas sobreviven desarrollando esta actividad, no se enriquecen, no tienen ganancia", subrayó.

Colombia y la Unión Europea están negociando un acuerdo para promover la cooperación judicial en el ámbito penal y un acuerdo de trabajo del Ministerio de Justicia y la nueva agenda europea de drogas, señaló.

"Son hechos concretos que estamos en la dirección adecuada, trabajando de manera muy articulada, y que han permitido resultados realmente importantes. De cerca de 510 toneladas de cocaína que se han incautado este año en Colombia, casi la mitad tenía por destino a Europa o África".

"Es decir, estamos evitando que llegue cocaína a este continente. Pero también pedimos que como controlamos la oferta, puedan los países consumidores también controlar, disminuir la demanda".

En la declaración a los medios, al lado de la comisaria europea de Interior, Ylva Johansson, el ministro Velásquez explicó que Colombia tiene "la decisión, la responsabilidad de actuar en contra del narcotráfico, porque el narcotráfico en mi país se encuentra en el centro de todas las violencias".

La viceministra Taylor Jay dijo que "la presencia de nuestra institucionalidad en Bruselas representa el interés de mostrar a la comunidad internacional la posición que Colombia asume con esta política





y que prioriza la salud pública, la garantía de los derechos humanos, las libertades de las personas y la protección del ambiente".

La delegación colombiana explicó el proceso iniciado mediante la Conferencia Latinoamericana y del Caribe sobre Drogas, celebrada en Cali a principios de este mes, en la que se acordó la creación de una hoja de ruta y un Grupo de Seguimiento para buscar propuestas consensuadas sobre el problema mundial de las drogas ante instancias multilaterales.